



HAY QUE VER LA CALAÑA DE QUIENES NOS GOBIERNAN

El proceso de elecciones del último año ha conducido a nuestro país un mapa político azulado por doquier, mapa que no ha cambiado de forma sustancial las sinergias socio económicas del mismo.

El porqué de la falta de transformación debería suscitar nuestra reflexión, para mí análisis contemplo tres líneas de observación factores extrínsecos, intrínsecos y políticos.

En cuanto a los primeros (extrínsecos), la economía mundial no funciona, la moneda sobre la que trabajamos está creando dudas, las burbujas de gasto de todos los países, etc., son factores obvios en un análisis global, pero ¿nos debemos conformar con estos conceptos que nos agreden diariamente en los medios de comunicación? O ¿debemos ahondar más?, siguiendo el pensamiento de profundizar, quizás tendríamos que contestar una serie de cuestiones, como ¿dónde radica el poder económico político mundial hoy?, ¿quién o quienes aprovechan las oportunidades de negocio que existen?, ¿quién controla a las autoridades políticas?, las respuestas a estas cuestiones podrán ser la llave que abra la recuperación de las naciones llamadas desarrolladas, que hoy son las que están en más crisis, evidentemente si se las sabe aplacar para que su propio interés no distorsione el global.

Los factores intrínsecos, son las virtudes y defectos nuestros, que no cambian de un día para otro, somos la nación de las subvenciones, de alegría, de las reivindicaciones sociales, de la creatividad, de la utopía, de la pillería, de la falta de esfuerzo, de la calidad de vida, del paternalismo, etc., etc., a quien se le ocurre que nosotros los españoles vamos a cambiar una idea de la vida en dos días, es imposible y menos de hoy para mañana, en pequeñas dosis, hemos evolucionado, en las últimas décadas, pero de golpe ni nos lo imaginemos.



Y de esta imaginación surge el tercer punto de análisis los políticos y su propio engreimiento de ser seres superiores que acuden al rescate del infame pueblo, que por otra parte es mucho más sabio de lo que ellos se piensan, si repasamos los éxitos de la derecha en las elecciones recientes, tanto en España como a nivel de la Comunidad y Municipal, las promesas han quedado como siempre en promesas, pero el ajuste del pueblo ya apareció (resultado elecciones de Andalucía y Asturias) a pesar de que todos ganan en ambas comunidades el poder no será absolutista como antes (Municipales, Autonómicas y Estatales) será o no un aviso del pueblo soberano, aunque la elección es difícil, ya que si unos mientes los otros también, y sino como se puede entender que después del descalabro de las elecciones en el mayor partido de la oposición, se elijan cargos directivos a personas que han estado gobernando, despilfarrando, endeudando la administración y prometiendo, que sin ningún rubor proponen nuevas alternativas, que no sé porque no se aplicaron en su momento en el poder, lo que me confirma que agarrarse a sillón es lo que más les interesa y mientras pagamos todos, al grito, tan celebrado últimamente de VIVA LA PEPA.

Con estos antecedentes pretender una transformación rápida un cambio económico y social profundo, que solo afecta a los administrados, solo puede provocar unas diferencias más profundas entre ricos y pobres, una desaparición de la clase media, un aumento sustancial de la pobreza, (hechos que se empiezan a percibir) y como todo recae sobre los mismos, ahogar a la "gallina de los huevos de oro", sin que en este momento ya importe mucho las medidas que se puedan tomar, porque el cadáver social ya no responderá.